



Bastia, u 22 di ferraghju di u 2021

Scagnu di u Presidente

Cumunicatu di stampa

Communiqué de Jean-Guy Talamoni, Président de l'Assemblée de Corse

Occupation du Palais Lantivy

De jeunes Corses occupent actuellement le Palais Lantivy pour dénoncer la situation faite aux personnes condamnées dans l'affaire Erignac.

Il est vrai qu'à cet égard l'attitude de Paris relève d'un véritable scandale. L'Etat français violant ouvertement ses propres lois, ainsi que les textes internationaux.

Je tiens à apporter mon soutien politique et fraternel aux jeunes Corses manifestant ce jour leur solidarité aux prisonniers et à leurs familles.